
 

令和３年度 

緑が丘二丁目自治会１２月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和３年１２月１２日（日） 開 催 時 間 10:00 ～ 10:30 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（中村・坂本） 

出 席 者 執行部、各班長、顧問、相談役、緑友会会長、民生委員 

 

（司会進行・萩野総務） 

 

１．開会の言葉                                (前田副会長) 

２．会長挨拶 (平田会長) 

３．自治連関係の動き 

  青葉連合、１１月１２日（金）、１９時より                 （総務） 

  （１）１２月の忘年会中止 

  （２）令和４年度１月、賀詞交換会中止 

          ２月、会長・OB交流会（バス旅行）中止 

 

４．議題                                   （総務） 

（１）１２月１２日（日）、自治会館大掃除、全班長により午前９時より行い、１０時より 

定例会開催 

   （２）どんど焼き、１月９日（日）開催、雨天決行。当日の工程表作成中。 

     前会長の大場さんが団子を準備して下さるとのこと。また、当日の重いものの搬送に 

     男性の方は協力して欲しい。詳しい日程等は、回覧で回す。 

  （３）総会に向けての準備：３月１９日（土）１０時より光が丘公民館 大会議室にて開催予定。 

     新旧班長参加になります。 

  （４）防犯カメラ設置完了：１１月１７日（水）、５班、１２班、１４班、２６班、３１班の 

     ５台を取り付け（小菅商店作業、平田会長、大場前会長立ち合い）。 

     予算：２５２，５００円 補助金：２２５，０００円 

  （５）カラス除けゴミネット取り付け完了。今年度１０台設置しました。 

     予算：３３７，７００円 

     ・自治会の会費で設置しているなら、非会員が利用していることには疑問を感じる。 

      協力金等を徴収するようにしてはどうか。→今後検討していく予定（会長） 

     ・場所を固定した場合は、半年はその場所を変更できないと市の方から連絡あり。 

     ・市より、ごみが散乱している所があると連絡があったが、環境衛生部長が確認したとこ

ろ、きれいになっていた。 

（６）新役員の選出、１月２３日（日）、１９時より自治会館２階にて。執行部と新班長のみ参加。 

 

 ５．防災隊、緑友会、民生委員からの連絡等 

   ＜会長＞本年との取り組みの振り返りと今後に向けて 

    ①令和５年度の５０周年事業に向けて、準備委員会を設置。 

    ②５０周年にあたり、班編成に取り組むため、班編成準備委員会を設置。 

 

        出来ました。有難うございました。小旗掲示率は７９．６％でした。また、来年の 

５月には防災訓練も計画しておりますので、是非ともご参加下さい。宜しくお願い 

 １－１  



 

 

③会員が減少している現状を踏まえ、会員を増やすために、魅力ある自治会にしたい。 

  自治会会員が自治会会員を助ける仕組み、組織を作っていきたい。 

 ④防犯カメラ５台を設置。継続していきたい。 

 ⑤ゴミネットの設置。継続事業とする。 

 ⑥自治会運営について、班長が少なくなるので、組織を変えていくことも検討したい。 

＜防災隊＞ 

・先日の黄色い小旗安否訓練において、皆様のご協力のもと無事に終了することが出来ました。 

有難うございました。小旗掲示率は７９．６％でした。また、来年の５月には防災訓練も 

 計画しておりますので、是非ともご参加下さい。宜しくお願い致します。 

・災害時支援のアンケートの後、各家庭を訪問して、生活のベースやどれだけ動けるか 

        などを調査中。 

  ＜福祉部＞ 

    ・各種募金等の領収書として、次回定例会で集金時の封筒を返却する。 

＜育成部＞ 

    ・１２月のクリスマス会は中止。お菓子と飲み物を準備したので、１２月１９日以降に 

     班長へ配布。子供のいる家に届けて欲しい。 

＜体育部＞ 

    ・１１月、１２月に体育部会があった。 

       ・１２月１４日にファミリーバドミントンあり。 

＜環境衛生部＞ 

    ・ごみ置き場に貼ってある年末年始のごみの収集のポスターが剥がれている所があるので 

     全班分を再度もらってきて、回覧板で回す。 

    ・第二土曜日の資源回収業者から、回収場所を減らして欲しいという要望があったので、 

     回収場所が近い班同士で話し合って、減らす方向で検討して欲しい。 

＜顧問より＞ 

    ・５０周年事業や班編成などの検討があるので、平田会長と前田副会長は、来年度も引き続き 

     務めて欲しい。→定例会参加者全員の拍手で承認。 

 

 

７．閉会の言葉                               （副会長） 

 

 

※次回定例会は、１月９日（日）、午後７時より自治会館にて。 

※次回執行部会議開催日は、１２月２６日（日）午後７時より。 


